

Marabana 2020, une course virtuelle



Départ du marathon de La Havane, le Marabana. Photo des Archives

La Havane, 28 août, (RHC).- Le comité organisateur du marathon de La Havane, le Marabana, a opté pour la tenue virtuelle de la course 2020.

Dans une note de presse, le comité organisateur du Marabana assure tenir compte de la situation épidémiologique internationale déclenchée par le Covid-19.

La course virtuelle aura donc lieu le 22 novembre. La convocation est ouverte à tous les coureurs de fond de Cuba et du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/232627-marabana-2020-une-course-virtuelle>



Radio Habana Cuba